

SÍNTESIS INFORMA

Martes 28 de Enero del 2025

ANA FRANCIS MOR

Presenta Secretaría de Cultura estrategia interinstitucional en beneficio de Los Gatos del Museo Panteón de San Fernando

Día	Sección	Medio	Autor
27 / 01 /2025	Ciudad Metrópoli	<u>Bitácora</u>	Redacción



Con la convicción de colaborar para lograr el bienestar de la comunidad de aproximadamente 25 gatos que han elegido como su hogar al **Museo Panteón de San Fernando**, recinto perteneciente a la Dirección General de Patrimonio Histórico, Artístico y Cultural, la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México** lleva a cabo acciones coordinadas con distintas dependencias del Gobierno capitalino que procuren la buena salud, alimentación y cuidado de esta población felina.

En conferencia de prensa, Ana Francis Mor, secretaria de Cultural local, informó que en esta estrategia interinstitucional participarán la Agencia de Atención Animal (AGATAN) de la Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA), la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial (PAOT) y la Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana (FIDAMPU).

Ana Francis Mor explicó que las acciones contemplan la esterilización de la población felina del museo, promover la adopción, así como incentivar la denuncia por maltrato ante las instancias correspondientes, además de concretarse acuerdos de convivencia entre activistas, vecinos, vecinas, trabajadoras y trabajadores del recinto.

SECRETARIA DE CULTURA

Noche de Museos 2025

Día	Sección	Medio	Autor
28 / 01 /2025	Cultura y Espectáculos	periodistasunidos	Redacción

CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

SECRETARÍA DE CULTURA

m
NOCHE DE MUSEOS

Miércoles 29
de enero, 2025

De 17 a 22 horas

Te invitamos a vivir una Noche de Museos inolvidable y acompáñanos a dar el gran inicio al 2025.

Consulta la programación en nuestras redes

@cartelera.cdmx.gob.mx @nochedemuseos /Noche de Museos

Periodistas Unidos. Ciudad de México. 28 de enero de 2025.- La iniciativa de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, "Noche de Museos", en la que el último miércoles de cada mes decenas de recintos extienden sus horarios y ofrecen actividades especiales, inicia este 2025 con su primera edición que se realizará este **miércoles 29 de enero**, en la que **cerca de 70 espacios culturales de toda la capital** prepararon **visitas guiadas, talleres, conciertos, presentaciones de danza, proyecciones** y muchas actividades más.

Acciones que forman parte del compromiso del Gobierno de la Ciudad de México, que encabeza Clara Brugada, para llevar la cultura a todas las calles de la capital del país.

Para esta edición, el **Museo Vivo del Muralismo** se incorpora al programa con un recorrido especial por los murales que han dado vida a nuestra historia y la presentación de una obra itinerante de danza contemporánea "Renuevo", misma que dialoga con el arte mural y transforma cada espacio en un escenario único; los recorridos se realizarán a las 17:00 y 17:30 horas, mientras que la obra se llevará a cabo a las 18:00 horas.

Entre la oferta musical destacada en esta Noche de Museos está el "Gran Bailongo Pulquero" que tendrá lugar en el **Museo del Pulque y las Pulquerías**, que además celebra seis años de vida, con la participación de las agrupaciones La Purísima y Malkriados; este baile está programado para las 19:30 horas.

El **Museo de la Ciudad de México** también ofrecerá una presentación musical a las 19:00 horas con sonidos y ritmos del Medio Oriente y África a cargo de "Sirena del Bosque"; mientras que el **Museo Nacional de la Revolución** tiene una cita a las 18:00 horas con los amantes de la música mexicana con un concierto del Coro Corazón que Arde, bajo la dirección de Adyani Gámiz, junto con Mariachi Perla de Occidente con Marcelino y Gibrán Ortega.

Portales: [La Crónica de hoy](#) | [El Sol de México](#) | [Al Momento](#) | [elcapitalino](#) | [mx.investing](#) | [acustiknoticias](#) | [eldemocrata](#) | [estadodeltiempo](#) | [poderciudadano](#)

Convoca Secretaría de Cultura Capitalina a Músicos y Directores para participar en la iniciativa “Do Re Mi Fa Sol por mi Escuela”

Día	Sección	Medio	Autor
27 / 01 /2025	Cultura y Espectáculos	<u>periodistasunidos</u>	Redacción



Periodistas Unidos. Ciudad de México. 28 de enero de 2025.- Con el compromiso de llevar la educación artística a las escuelas públicas, el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la **Secretaría de Cultura capitalina** y la **Dirección General de Vinculación Cultural Comunitaria** convocan a **músicos, directoras y directores de ensambles, orquestas y coros** para formar parte del proyecto “Do Re Mi Fa Sol por mi Escuela”, que busca promover la enseñanza musical en infantes y jóvenes dentro del Programa Social Talleres de Artes y Oficios Comunitarios (TAOC) 2025 en su vertiente musical.

La convocatoria está dirigida a las y los músicos instrumentistas y directores de ensambles musicales con experiencia y formación comprobables en los géneros **rock, pop, música tradicional mexicana, música latinoamericana y sinfónica**, con nacionalidad mexicana y preferentemente residentes de la capital, que puedan brindar una enseñanza musical inicial a niñas, niños y jóvenes de 6 a 14 años, con énfasis en la atención pedagógica e instrumental.

Con el fin de contribuir al desarrollo y bienestar comunitario y personal de niñas, niños y jóvenes, la convocatoria presenta dos categorías: **Tallerista de Instrumento**, para un total de 50 personas seleccionadas y **Tallerista Director/a de Ensamble**, para un total de 11 beneficiarios, quienes deberán acreditar su formación en escuelas profesionales de artes musicales, además de experiencia en la iniciación artística y formación teórico-práctica en contextos comunitarios.

La convocatoria se podrá consultar en la página de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México y el periodo de registro se podrá realizar en la siguiente liga: <https://forms.gle/5JfYVJN9vDPKAC8CA> hasta el **próximo lunes 3 de febrero**. Una vez concluido el registro como postulante, la Dirección de Vinculación Cultural hará llegar un correo electrónico para la confirmación de la solicitud y el envío de un folio para dar seguimiento al proceso.

Una vez revisada la información y documentación las personas seleccionadas serán convocadas por correo electrónico para una entrevista y la entrega de documentación física del 7 al 13 de febrero. La publicación de los resultados se realizará el lunes 17 de febrero. En caso de haber disponibilidad posterior de acuerdo con el debido proceso se dará seguimiento a una lista de espera.

El objetivo de la iniciativa “Do Re Mi Fa Sol por mi Escuela” es lograr procesos formativos musicales que coadyuven a la inclusión ciudadana a través de herramientas para comprender el lenguaje musical, el manejo de fundamentos teóricos y el desarrollo de habilidades para la ejecución de diversos instrumentos musicales, así como la integración de orquestas y coros comunitarios en los que la música sea la vía de cohesión social.

Ágora, una Galería Abierta por Los Derechos del Pueblo

Día	Sección	Medio	Autor
27 / 01 /2025	Cultura y Espectáculos	periodistasunidos	Redacción



Periodistas Unidos. Ciudad de México. 27 de enero de 2025.- Mujeres y hombres con el puño en alto y levantando la voz, saliendo por miles a las calles y sosteniendo pancartas para exigir los derechos que les negaban. Las y los protagonistas de esas historias han sido estudiantes, trabajadores, mujeres, comunidades indígenas, maestros, maestras, campesinos, personas LGBT+, entre muchos otros, quienes dejan testimonio vivo, latente, de lo que aún falta por obtenerse en el futuro. En **Ágora, Galería del Pueblo**, recinto de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, se preserva esta memoria colectiva de las luchas sociales.

Se trata de un sitio para la reivindicación del derecho a la manifestación que reconoce los esfuerzos iniciados en el pasado reciente y hoy permiten el goce de los derechos políticos, culturales, educativos, laborales, de salud y pensamiento. Más que un museo, **el Ágora expone las conquistas logradas por el pueblo dentro de uno de los sitios más simbólicos de las transformaciones sociales: el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, sede del Gobierno capitalino.**

Al pie de las escaleras en el segundo piso del recinto, una placa distingue a cuatro enormes puertas de madera idénticas al resto de las oficinas administrativas, sin embargo, las dos al fondo dejan ingresar a la galería distribuida en tres salas conectadas entre sí en una esquina del edificio virreinal. En la primera de ellas se encuentran exposiciones sobre las luchas de las y los habitantes de la ciudad; la segunda, un apéndice hacia el final del recorrido que regresa al inicio y, entre ellas, la Galería de Cronistas Urbanos "José Joaquín Fernández de Lizardi".

"Movimientos sociales en la Ciudad de México. Nuestros derechos, nuestras conquistas" es la muestra actual que desarrolla estos logros divididos en núcleos temáticos. Se trata de fotografías en blanco y negro colgadas en paredes y mamparas que atestiguan fragmentos emblemáticos de nuestra historia, junto con documentos, pliegos petitorios, carteles, mantas con consignas políticas y publicaciones diversas exhibidas en vitrinas.

Festival Gatotitlán en el Museo Panteón de San Fernando

Día	Sección	Medio	Autor
27 / 01 /2025	Cultura	<u>dondeir</u>	Adriana Espinosa



¡Atención michilovers! En febrero, habrá un festival dedicado a los michis. Esto es todo lo que debes saber de Gatotitlán:

Hora y Fecha: 11:00 am ● 2025-02-22

Lugar del evento: Museo Panteón de San Fernando

Precio: Gratis

Dirección: C. San Fernando 17, Centro Histórico

Modo del evento: Presencial

Estatus del evento: Programado

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



¡Tendremos un **festival de gatitos en CDMX**! Se trata del festival **Gatotitlán**, un evento cuyo objetivo es apoyar a los michis que viven en el **Museo Panteón de San Fernando**, conocidos también como *Catacumberitos*, así como a los gatitos de la CDMX que viven en situación de calle.

Portales: mx.investing

Lanza Secretaría de Cultura Capitalina Convocatorias en busca de Talleristas, Facilitadores y Promotores Culturales

Día	Sección	Medio	Autor
27 / 01 /2025	Negocios	<u>Milenio</u>	Yareli Rafael



La **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**, por medio de la *Dirección General de Vinculación Cultural Comunitaria* anunciaron una convocatoria para las personas que habitan la capital y tienen un conocimiento en el área cultural. A través del programa **Colectividad y Artistas Culturales Comunitarios de la Ciudad de México de 2025**, pueden ganar hasta 18 mil pesos mensuales.

La vacante que permitirá ganar este sueldo es como **Coordinadora y Coordinador cultural**. Para esto deben ser Beneficiarios Facilitadores de Servicios Culturales en el programa ya mencionado.

El objetivo es **contribuir al ejercicio y desarrollo de la cultura** a través de la promoción de actividades, mediante los agentes culturales para favorecer el acceso equitativo en las comunidades que tienen índices de vulnerabilidad y falta de acceso pleno a sus derechos culturales.

